
陈建民来邮调研防震减灾工作
本报讯 20日，中国地震局局长陈建民来邮调研

防震减灾工作。省地震局局长丁仁杰、扬州市副市长

孔令俊以及我市领导方桂林、金春林、王薇等参加调

研。

调研期间，陈建民一行检查了市地震台地震观

测、指挥系统建设情况，并看望了在邮参加全国2012

年地磁学科分析预报人员培训班的学员们。在市行政

服务中心地震局窗口，陈建民检查了抗震设防管理审

批工作，并与窗口的工作人员亲切交谈。

在随后召开的座谈会上，市长方桂林汇报了我市

防震减灾工作。他说，近年来，我市坚持经济建设和防

震减灾工作一起抓，加强领导，夯实防震减灾工作基

础；依法行政，规范建设工程抗震设防管理；创先争

优，落实防震减灾应急工作，全市防震减灾工作取得

了一定的成绩。方桂林表示，我市将继续做好防震减

灾工作，为构建和谐社会做出新的更大的贡献。

陈建民对我市防震减灾工作给予充分肯定，认为

高邮市委市政府高度重视防震减灾工作，将防震减灾

工作融入经济社会发展大局，依法开展防震减灾工

作，有效服务经济社会发展，科学地推动了这项工作

的开展。陈建民希望高邮继续把防震减灾工作放到重

要位置，继续把好经验好做法延续下去，进一步做好

防震减灾工作，为构建和谐社会和高邮经济发展保驾

护航。 周雷森

市十四届人大一次会议计划和预算审查委员会召开第一、二次会议
本报讯 24日下午与 25日上

午，市十四届人大一次会议计划和

预算审查委员会分别召开第一次、

第二次会议，对《高邮市 2011年国

民经济和社会发展计划执行情况与

2012年计划草案的报告》、《关于

2011年财政预算执行情况和 2012

年财政预算草案的报告》进行审查。

市人大常委会副主任、市十四届人

大一次会议国民经济、社会发展计

划和财政预算审查委员会主任委员

葛桂秋主持会议。

审查委员会认为，2011年，市政

府在中共高邮市委的领导下，以科

学发展观为指导，坚持加快发展、创

新发展、特色发展，全年实现地区生

产总值304亿元，增长12.5%；财政

收入46亿元，增长31.2%；一般预算

收入20.5亿元，增长42.1%，其它各

项预期性指标、约束性指标均完成

或超额完成，实现了“十二五”良好

开局。

2011年12月25日召开的高邮

市第十三届人大第五次会议已经分

别批准了《高邮市2011年国民经济

和社会发展计划执行情况与 2012

年计划草案的报告》、《关于2011年

财政预算执行情况和 2012年财政

预算草案的报告》，通过了相应决

议，并对实现好、完成好 2012年计

划和财政目标提出了“加快产业转

型升级，进一步转变经济发展方式；

加快重大项目建设，进一步提高项

目运行质量；加强统筹协调发展，进

一步加快城乡一体化建设步伐；加

快社会事业发展，进一步保障和改

善民生；加强预算监督管理，进一步

提高财政资金运行质量”等五个方

面的要求。 （下转二版）
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丁一参加卸甲代表组审议时指出———

突出发展重点 推动经济率先崛起

本报讯 25日上午，市委书记丁一

参加市十四届人大一次会议分组审议，

在南片代表团卸甲代表组与代表们共同

审议《政府工作报告》。他要求全市上下

要增强发展信心，把握发展主调，创新发

展思路，进一步突出发展重点，推动经济

率先崛起。

审议时，丁一指出，《政府工作报告》

通篇贯穿科学发展的主题，体现转变经

济发展方式的主线，体现推动高邮在周

边地区率先崛起的主旨，更体现执政为

民的内核。报告实事求是地总结了我市

近五年所取得的成绩，呈现了跳跃式、跨

越式的发展轨迹。透过这些成绩，我们看

到高邮作为一个既不沿江，又不沿海的

县域城市，经济社会快速发展令人振奋。

这说明县域经济的发展不唯条件所限，

只要我们发展的理念正确，发展手段先

进，就一定能实现跨越式发展。

丁一要求，未来五年的发展，我们要

把思路谋得更清，目标谋得更实，发展举

措谋得更切合高邮实际，这样，我们就可

能在下一轮发展中赢得先机、争得主动，

最终争先进位。要突出发展重点，以重大

项目建设为引领，加快产业转型升级，提

升城市承载能力，推动高邮经济率先崛

起；要突出民生核心，彰显执政为民理

念；要突出作风保障，确保目标圆满实

现。

丁一最后说，作为一名卸甲选区代

表，一直心系卸甲的发展。他希望卸甲镇

充分认清自己的位置，发挥自身优势，加

速推进现有企业做大做强，加快“一镇一

品”特色形成，不断拓宽农民增收渠道，

在下一轮发展中争先进位。

郭玉梅/文 王林山/摄

政协委员参观城建新景和重大项目时感言———

对高邮未来发展更加充满信心
本报讯 25日上午，市委市政府

组织参加市政协十二届一次会议的

政协委员参观我市城建新景和重大

项目。约两小时的行程里，伴随着《走

进新时代》、《我的家乡在高邮》等歌

曲的悠扬旋律，委员们一路惊叹一路

感慨，由衷地为近年来我市城市建设

翻天覆地的变化和重大项目的突破

感到欢欣鼓舞。市领导倪文才、孙建

年、朱莉莉、姚美学、肖伯群、王志强、

王薇参加活动。

上午8点30分，几辆载满委员的

车辆从城东地标建筑之一的邮都文化

广场缓缓驶出，途经北关河风光带、城

市东入口、新S237、康博高纯硅、北澄

子河风光带、新民滩特大桥等处，最后

经城市商务大厦返回。

（下转二版）

市政协十二届一次会议举行大会发言
本报讯 25日下午，市政协十二届

一次会议举行大会发言。市政协领导倪

文才、肖伯群、王志强、王薇参加会议。市

政府领导方桂林、王正年、钱富强、高长

明、孙建年、朱莉莉应邀出席会议。市政

协副主席姚美学主持会议。全体政协委

员参加会议。

会上，马向阳、赵勇等10位政协委

员分别就企业家人才队伍建设、食品安

全工作等10项社会重点、热点问题进行

发言。委员们对这些工作中存在的问题

和难点进行了全面细致深入的分析，并

提出了许多可行性的意见和建议，供市

政府和相关部门参考。

市长方桂林对各位委员的发言表

示充分肯定。他说，委员们的发言内容

实在，围绕中心，涉及社会各个方面的

关键、热点、难点问题。委员们的建言科

学、建议深刻，观点鲜明、论证周密，意

见和建议具有很强的可操作性、科学性

和前瞻性。大会发言气氛民主、和谐、生

动，委员们的意见和建议对提高政府工

作水平具有重要参考意义。他同时代表

市政府表态：将坚定不移地支持政协工

作，支持政协和委员们发挥政治协商、

民主监督、参政议政的职能；继续坚持

政府重大决策的政治协商制度，充分吸

纳政协委员以及社会各界的意见和建

议；继续自觉接受政协和委员们的监

督，提高政府的工作能力和效率；认真

办好委员们提交的提案，让委员满意，

让人民满意。

方桂林衷心感谢市政协和委员们对

政府工作的关心支持。他表示，将认真研

究梳理委员发言，吸纳好的意见和建议，

并及时抓好落实，将委员建议转化为工

作实践和成果。他还勉励政协委员，一如

既往地为“五个高邮”建设献策出力，提

出更多科学的有前瞻性的意见和建议，

多参与实践和一线工作，共同推动高邮

的跨越发展；构建和谐的氛围，各地各部

门形成合力，积极听取民意，关注民生，

为实现“两个率先”做贡献。 邓芳园

大会收到建议65件
本报讯 25日下午，

记者从市十四届人大一次

会议大会秘书处议案组获

悉，截至昨日下午5时，大

会秘书处共收到市人大代

表对各方面工作提出的建

议、批评和意见65件，涉

及城建、交通、环保、教育、

经济建设等方面。杨星

今日总值班 唐以军
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市十四届人大一次会议召开主席团第二次会议
本报讯 25日下午，市十四届人大一次会议召

开主席团第二次会议。

会议听取各代表团审议政府三个工作报告的情

况汇报；讨论政府工作报告决议（草案）；听取各代表

团关于《选举办法（草案）》审议情况的汇报；提名推

荐有关候选人建议名单；决定代表联合提名候选人

的截止时间为明日上午9时整。

杨星

市政协十二届一次会议召开主席团第二次会议
本报讯 25日上午，市政协十二届一次会议召开

主席团第二次会议，听取各组讨论情况汇报，协商市

十二届政协主席、副主席、常务委员人选建议名单，审

议《选举办法（草案）》。34名主席团成员出席会议。市

委书记丁一，市委常委、常务副市长王正年，市委常

委、组织部部长刘春晓应邀出席会议。市政协主席倪

文才主持会议。市政协副主席姚美学、肖伯群、王志

强、王薇出席会议。不是主席团成员的各讨论组召集

人列席会议。

丁一在会上介绍了市十二届政协主席、副主席

和常务委员建议人选情况。与会人员一致赞同市十

二届政协主席、副主席和常务委员建议名单，赞成将

这个建议名单交全体委员酝酿、协商。

在听取各组讨论情况的汇报后，王正年对委员

们的发言给予充分肯定，并表示将高度重视委员们

所提意见和建议，认真加以梳理、分解和落实。同时

将一如既往地支持委员们充分履职，加强与委员们

的沟通，接受政协的民主监督，更好地推进政府各项

工作。

会议还审议了《选举办法（草案）》。 姚静

政协委员们在康博参观。


